



白い森杯柔道大会2025 練習の成果を小国で発揮

白い森杯柔道大会（主催：白い森杯柔道大会2025実行委員会）が11月22日、小国町民総合体育館を会場に開催され、県内と新潟県から58団体約300人が参加しました。

当日は体育館内の4つに分かれた会場においてそれぞれ熱戦が繰り広げられ、選手は、仲間や保護者のかたからの声援が飛び交う中で、緊張した表情を見せながらも、日頃の練習の成果を発揮していました。



▲マルシェ内で行われたワークショップの様子

「うぶやマルシェ」開催 作って・見て・めぐって楽しむ

11月22日、町内在住の有志によって企画・運営された「うぶやマルシェ」が大宮地区周辺で開催されました。

マルシェでは、飲食物の提供やワークショップのほか、11月に県指定有形民俗文化財に指定された「大宮のコヤバ（産屋）」にまつわるスタンプラリーなどが行われました。スタンプラリーに参加したかたは「楽しみながら産屋などの場所をめぐり、小国のことをあらためて知ることができました」と話されていました。

全国大会激励金交付式 全国に羽ばたく小国の中高生を応援！

12月と1月に行われるスポーツの各全国大会に本市の中高生3人が出場することに伴い、12月8日に激励金交付式を実施し、出場選手を激励しました。

ホッケー競技に出場する米沢鶴城高校の齋藤愛佳さんは「今回は高校最後の大会となるので、悔いなく最後まで戦い抜きたい」と意気込みを述べられていきました。

出場選手（競技名 選手名（学年）・所属）

- ホッケー 齋藤愛佳さん（3年）・米沢鶴城高校
- バレーボール 遠藤風吹さん（2年）・米沢中央高校
- 船山瑠莉さん（3年）・小国中学校



写真左から：齋藤愛佳さん／遠藤風吹さん／船山瑠莉さん



除雪センター安全祈願祭 安心安全な除排雪を祈願

12月9日、除雪センター安全祈願祭を当センターにて行いました。これは、冬期における除雪センターの開所に合わせて実施しているもので、町や関係団体、除雪オペレーター等の約20人が参加しました。

神事では、除排雪に使用する除雪車等を前にして参加者が祈祷を行い、これから訪れる降雪期に備え、安心安全な除排雪作業の実施と作業員の無事を祈りました。



小国中学校食育講座 お米の大切さを食べて実感

小国中学校 P T A 母親委員会と小国町野菜生産組合の共催による食育講座が、12月9日に開催されました。

参加した中学生は生産者のかたの話を聞きながら、朝食の大切さやお米の栄養について学びました。今回の講座の講師である大谷健人さん（西）が生産したコシヒカリのミニおにぎりを試食した生徒たちは「あま～い！」とお米の味をかみしめ、あらためて美味しさを実感していました。

横根スキー場安全祈願祭 今シーズンの安全な運営を祈って

横根スキー場の今シーズンの安全を願う安全祈願祭が12月18日、あいあいで開催されました。

当日は関係団体から約20人が参加し、シーズンを通して安全に運営が行われるよう神事が執り行われました。

なお、営業日等に関する詳細な情報については、横根スキー場のホームページをご確認ください。今シーズン多くの皆さまのご来場をお待ちしております。

